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校名

校長名

日時

会場

出席者(学校） 梅田校長、宮島教頭、山﨑事務長、眞島首席、俣本首席

（参考様式１）議事録

令和６年度　第３回　学校運営協議会　議事録

府立山本高等学校

梅田　智己

開催日時 令和７年２月26日（水）15:00～17:00

開催場所 府立山本高等学校　校長室

出席者(委員）
古殿会長、梶川委員、阿部委員、美馬委員、和田委員、谷田委員

傍聴者 なし

協議資料 令和６年度学校経営計画と学校評価（案）、令和７年度学校経営計画（案）

備考

議題等(次第順）
１　開催挨拶　　梅田校長
２　会長挨拶　　古殿会長
３　学校運営協議会に対する意見
４　協議
（１）令和６年度　学校経営計画と学校浄化（案）
（２）令和７年度　学校経営計画（案）
５　報告事項
（１）提言ポスト
（２）
ア　学校教育自己診断の結果について
イ　第２回授業アンケートの結果について
ウ　先輩に学ぶについて
６　その他
協議内容・承認事項等（意見の概要）
〇学校運営協議会に対する意見⇒なし
〇協議　承認
〇報告事項
（１）提言ポスト　なし
（２）
ア　学校教育自己診断の結果について
→　地域との連携が増えたと感じる生徒が増えた
イ　第２回授業アンケートの結果について
ウ　先輩に学ぶについて
→　今年度は校内でこの春卒業の生徒から講和をしてもらった。同窓会としては、様々な職種の卒業生から講和
があっても良いのでは。八尾市のキャリア教育の一つを市に依頼しても良いのでは。大人というサンプルを見て知
ることも大事。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〇その
他
（１）外国にルーツのある生徒が増えている様子。八尾市内の中学校では分散されているように感じられている。
大阪府全体で増加傾向にある。
（２）中学校生全体の３分の１が私学専願で受験している。できるだけ早い時期に進路を決めたいと考える生徒が
増えた

次回の会議日程


